

EL DIA

Desapareció el director de un periódico en Argentina

(PL, AFP y EFE)

BUENOS AIRES, 13 de junio.— El director-editor de la revista **Mercado** y el diario **El Cronista Comercial**, Julián Delgado, desapareció desde el pasado domingo 4, según revelaron ambas publicaciones.

Al suministrar la información ahora, la dirección de esas publicaciones precisó que no se había divulgado el hecho con anterioridad debido a las gestiones que se realizaban ante las autoridades.

Delgado fue visto por última vez en su automóvil en la tarde del domingo 4

de junio, luego de visitar a su médico.

El periodista, de 44 años, trabaja desde hace 20 años en el periodismo especializado en temas económicos. Integró las redacciones del diario **Clarín** y de los semanarios **El Economista** y **Primera Plana**, en la cual llegó a ser jefe de redacción.

Luego fue director ejecutivo de la revista **Competencia**, desde 1969 es director-editor de **Mercado** y desde agosto de 1976 ocupa igual función en **El Cronista Comercial**.

MASSERA VISITARA RUMANIA

Por otra parte, trascendió que el comandante de la armada argentina y miembro de la junta militar de gobierno, almirante Emilio Massera, viajará en julio a Rumania.

Según la información, que no pudo ser confirmada todavía, el viaje se realizaría luego del campeonato mundial de fútbol que se disputa actualmente aquí y será la primera nación socialista visitada por uno de los integrantes del máximo organismo del gobierno militar argentino.

ATENTAN CONTRA LA CASA DE UN JEFE MILITAR

De otro lado, fuentes militares informaron que un comando de guerrilleros peronistas Montoneros destruyó con un artefacto explosivo la vivienda del secretario general del ejército argentino, general Reynaldo Bignone.

La bomba, de unos 500 gramos de explosivo plástico, detonó a las 9:15 GMT, en el domicilio del jefe militar en la localidad de Castellar, a 30 kilómetros al oeste de Buenos Aires.

El atentado no produjo víctimas —dijo a **EFE** una fuente militar—, aunque causó graves daños en la construcción.

EL DIA

Chile rechazó la posición argentina en relación al diferendo de Beagle

SANTIAGO DE CHILE, 13 de junio (IPS).—La cancillería chilena emitió anoche una declaración rechazando los términos utilizados por el ministro de Defensa de Argentina José María Klíx, quien habría señalado que su gobierno adoptará todas las determinaciones necesarias para reintegrar a la Argentina, las islas en disputa con Chile en el austral canal de Beagle. La declaración dice que esas expresiones son absolutamente inaceptables e intimidatorias.

El vocero oficial del Ministerio de Relaciones Exteriores chileno recordó que en el último tiempo, en diversos ámbitos oficiales del país vecino se han venido haciendo sugerencias públicas para que Argentina proceda a ocupar territorios chilenos que en conformidad a inamovibles instrumentos internacionales son y han sido siempre parte del territorio chileno.

Indicó que el gobierno de Chile ha mantenido y mantiene inalterable un espíritu de concordia y buena disposición para encontrar una solución pacífica al actual diferendo con Argentina, pero, agregó, la actitud de algunos sectores argentinos es discrepante con ese ánimo y esos principios.